
智行理财网
被虚拟货币套住 现在报警有用吗？

大家好，今天来为大家解答被虚拟货币套住这个问题的一些问题点，包括50万投
资了虚拟币，现在一屁股债，上线跑了，现在报警有用吗？也一样很多人还不知道
，因此呢，今天就来为大家分析分析，现在让我们一起来看看吧！如果解决了您的
问题，还望您关注下本站哦，谢谢~ 
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50万投资了虚拟币，现在一屁股债，上线跑了，现在报警有用吗？

投资虚拟货币有很多种情况，一是自己直接在交易平台购买，二是通过中间人购买
，三是遇到诈骗项目，以区块链，虚拟货币为噱头，通过拉人头的方式进行诈骗。

就你遇到的情况来看，这是遇到了典型的诈骗项目，这样的项目在鱼龙混杂的币圈
数不胜数。通常这些人会简单的做一个项目，然后进行大肆宣传，这在五年前是通
用的手段，经过近几年的炒作，玩币的都不再相信这类操作的币，因为都被骗怕了
。

就拿比特币和以太坊来讲，这是不需要任何上线的，直接在交易所实名注册后就能
购买，购买之后可以直接放在交易所钱包，也可以直接转移到自己钱包，例如imto
ken钱包等等。

有上线的虚拟货币项目基本就是拉人头的诈骗项目，因为是诈骗项目，所以开始就
会夸大宣传，没有经历过的人很容易就会上当受骗，上线就负责解释，忽悠下线，
以人力资源为主线进行拉人头的方式进行买卖，在新人进行买卖的同时，上线会活
得一定的收益，在利益面前，上线会将项目说得天花乱坠，很多新人在高收益的诱
惑下就按耐不住，往往会上当受骗。

基于这种情况，上线其实也是受害者，只是损失的金额大小不同，最终的收益者都
是项目方和前期进场的人，后面基本就属于接盘侠，也是受伤最大的一群人，50万
的投资金额数额相对较大，这是可以报警进行处理，只要这个项目方在境内，警方
是可以根据投资记录和聊天记录进行立案调查的，建议报警。

提示:2017面9月4日，央行规定数字货币交易所不能在国内从事数字货币交易，如
果在境外交易所进行交易导致资金损失的，法律不会给予保护。但是就你这个情况
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来看，这并不是区块链落地技术的项目，而是典型的诈骗项目，只要在境内就可以
报警，警方就会帮助投资者追讨损失。

虚拟货币靠谱吗？

我不太看好目前的虚拟货币，甚至认为现在所谓的虚拟货币不过是一场“骗局”，
不过是某些不法分子洗钱的工具，我的理由如下：

一、现在的虚拟货币不是真正意义上的货币：

所谓货币，必须是各国央行发行的、必须有国家背书的货币，才是具有法律效力的
货币（法定货币），其他任何机构或个人都没有这个权力发行货币，现在市面上流
通的所谓虚拟货币，在我看来，不过是披着货币的“外衣”来招摇撞骗，其实与货
币没有半毛钱的关系，没有法律效力，也无法在商品交换中流通使用，很多国家都
在禁止虚拟货币交易，据说印度将虚拟货币交易作为刑事犯罪来量刑。

二、区块链有意义不等于虚拟货币有意义：

区块链技术确实是一个很有创造性的技术，可能会被应用到各行各业，具有积极意
义，而且不排除以后央行可能利用区块链技术发行真正的电子货币，但是，就目前
来说，现在一些企业或个人开发的所谓虚拟货币，其实是没有任何意义的，它与腾
讯的Q币唯一的区别在于不可再生，仅此而已，不过是某种程序下的一种虚拟产品
。

三、各种虚拟货币外衣下的各种网络诈骗：

前几年比特币火爆的时候，催生了大量各种虚拟货币的产生，其中有一些可能是真
正利用区块链技术开发出来的虚拟货币，但是，也有很多冒充虚拟货币来行骗的，
很多人都上当受骗了，本身现在的虚拟货币就没什么价值，更何况这些假的虚拟货
币，所以，大家最好是不要去参与这种游戏！

以上是我的个人观点，欢迎大家留言讨论~~

这么多人靠虚拟货币财富自由，那么谁亏了？

谢邀，本人2018年年底开始，在以太坊7000最高点入坑，经历过几次雪崩，一路
跌到1000以下，最低的到500多，中间有一年多时间长期徘徊在1000左右！目前2
8000，眼看就要突破30000…（至于本人的币市经历只能用难忘来说，回本离场，
玩个寂寞）
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币市风云变化，先讲几个币市和股市的不同：

1、全球市场，无国界转让；

2、7*24小时交易，不可能像股市一直可以全天候盯盘；（往往国人睡觉的时候，
美军起来砸盘了，美军睡觉的时候，国人起来拉盘）

3、没有熔断，没有涨停，没有跌停；

4、合约期货的杠杆高达100倍！（对比股市末日牛熊，最高也就20多倍）

那么币市谁输谁赢？

币市本身不创造价值，币价的支撑主要靠信仰，就是零和博弈游戏，有人赚必定有
人亏，回答这个问题之前，可以聊下谁赚了？

币市谁赚了？

1、币种创造者

比如比特币的中本聪！

比如以太坊的V神，现在是最年轻的币圈亿万富翁！

比如波场的孙宇晨（貌似我还有他的微信，但是基本没跟大佬聊过天）！

2、交易所

国内比较大的okex、币安、火币、比特儿等：交易抽成，开合约，还发行自己的
币。如果说币市是一个大赌场，那交易所就是开赌场的肯定是赚得盆满钵满！

3、卖矿机的

用矿机挖矿是btc和eth等主流币的唯一产出方式，投资买矿机的人赚不赚钱不好
说，卖矿机的肯定大赚钱，比如说比特大陆！

4、币圈大投资家

现在最出名的就是马斯克：利用自己的影响力，简直覆雨翻云；提前大量购入，然
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后开始自己亲自带货炒作，一会说特斯拉支持用比特币购买，一会说很看好狗狗币
，一会说spaceX支持狗狗币；狗狗币今年涨了几十倍，创始人出局了，钱都被马斯
克赚走了…

5、ico项目发行空气币的项目组

16-19年，各种山寨币ico横行，搞了n多空气项目，发行空气币换韭菜手中的稳定
币：btc、eth等，被割的韭菜无数…

6、币市赌场幸运儿

1）最早接触数字币，以非常低廉的价格买入，然后又拿住了很多，没有抛掉的早
期玩家，比特币，2013年10月份以前比特币价格不到1000，2016年3月份以前比
特币价格不到3000，现在emmm…380000了…

2）炒币幸运儿，一些人入市较晚，没有赚到前期红利；可能跟着大佬一起炒币，
可能运气好买对了币又拿住了，这些人确实很多赚到钱了…正所谓：币市一天，股
市一年…（个人感觉炒币的人能有10%赚钱就不错了）

3）玩合约期货暴富的人，币市合约最高100倍杠杆！一般玩得比较多的是20-50
倍合约，几万砸进去，几百万出来，也就是1-2天的事情（当然破产也是一瞬间，
千万别沾！）

币市谁亏了？

分析出谁赚了，那很容易就知道谁亏了…

1、投资矿机失败的人

币价高企的时候，矿机价格溢价非常高，按当时的币价肯定还是快速回本；但是如
果币价长期低迷，那机器回本漫漫无期，机器又不断折旧，血本无归！

2、ico项目投机失败的韭菜

ico项目绝大部分都是破发的…遇到项目组跑路的直接归零！

3、币市赌场的韭菜

和股市一样，大部分散户炒币的都是亏本的！这部分亏的人的数量和钱不计其数！
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也是最大的亏的来源！

4、开合约赌博失败

开合约胜率币丢硬币概率都低很多，动则清零、破产…而且币市波动又大，大庄家
毫无底线，来回杀多杀空！经常看到比特币，以太坊暴涨暴跌，多少亿灰飞烟灭就
是这种！这部分用户数量不大，但金额极大！

综上所述，币市风险极高，劝大家能不玩就别玩，实在想玩就少少的玩！

本人现在只是拿出很少一部分资金做这种风险投资，也欢迎大家关注私聊我，交流
讨论！

公安机关查获的虚拟货币怎么处理

公安机关将其取得犯罪嫌疑人授权的虚拟货币，以及法院司法审判没收处置的虚拟
货币，都是通过委托民间的企业进行代为处置，

代司法机关处置虚拟货币的公司（以下简称“代处置公司”）将司法机关委托的虚
拟货币，通过在虚拟货币交易所开设账户，直接卖给虚拟货币交易所上的承兑商（
OTC商家），承兑商支付人民币给代处置公司，代处置公司在扣除服务费后（通常
服务费高于代卖出虚拟货币标的物价格的5%以上），转给司法机关，或者司法机
关指定的当地财政部门的账户。

关于被虚拟货币套住到此分享完毕，希望能帮助到您。
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